

Minutas de la Junta Directiva de DIA 11 de Enero, 2022

Dual Immersion Academy Glendale

La reunión inició a las 6:10 pm

Asistencia Virtual

Miembros de la Junta Asistiendo: Rich Stowell, Dani Helberg, Teri Slaugh, Tereza Bagdasaroba,

Geraldine Harris, Monica Cuellar

Miembros de la Junta Ausentes: Mequette Sorensen, Alice Akunyili Personal de DIA en Asistencia: Angela Fanjul, Rocio G. Fuentes

Otros en Asistencia: Nate Adams de Red Apple y Juan Araya, prospecto a

membresía en la junta directiva

Reporte Financiero

Reporte del Presupuesto Nate Adams, Red Apple

El presupuesto va a la mitad del año, algunos números se ajustaron a causa de cambios, la reducción del número de inscripciones y pérdida de fondos. Los gastos relacionados a tecnología han sido altos y actualmente DIA está haciendo un inventario para asegurar que no existan sobre-cargos en algunas de las unidades.

El comité financiero se ha reunido para revisar áreas donde se puedan reducir los gastos. Se hablo acerca de la importancia de incrementar el número de inscripciones. El dinero líquido/en efectivo de reserva de DIA se encuentra sólido, no hay preocupación en esta área. Otras áreas de discusión incluyeron reparaciones en la escuela, mantenimiento, salarios, compensaciones, planes de seguro y tecnología. Después de que se lleven a cabo las reuniones del comité financiero, la junta directiva recibirá un reporte.

Inscripciones

Los números de inscripción de estudiantes ha disminuido y se abordara en detalle las posibles soluciones durante la reunión del comité de inscripciones/mercadotecnia.

Puntos de Acción

El comité presentara un reporte para la siguiente reunión de la junta directiva.

Asuntos de la Junta Directiva

The Other Side Village

Tema se tratará en otro momento – tema no urgente

Política de Tarifas (Fees Policy)

Tema a tratar el mes entrante. Alice Akunyili presentará el tema.

Estatutos de la Junta Directiva de DIA

En grupo, la junta directiva reviso los estatutos y se habló de que dichos estatutos deben revisarse anualmente. La revisión de los estatutos inicio en Octubre pasado durante la junta de retiro de la junta directiva. Los puntos de discusión incluyeron termino de miembros en la junta directiva, remoción de miembros de la junta directiva, secretara/o de la junta directiva, línea de autoridad, tesorera/o, comités, líder de comités, política de indemnización y enmiendas.

Rich Stowell revisara el documento en su totalidad para incluir todos los cambios/enmiendas y lo presentara para votación en la siguiente reunión.

Comités de la Junta Directiva

Discusión acerca de la creación de diferentes tipos de comités y la importancia de un comité para dar solución a la falta de inscripciones, redes sociales y mercadotecnia. Así mismo se habló de la importancia de incluir a familias de DIA en el dialogo y posible participación de padres en el comité/s.

Se decidió crear un comité y los participantes son Teri Salugh, Rich Stowell, Tereza Bagdasaroba, Dani Helbert, Monica Cuellar y la directora de DIA, Angela Fanjul. Se recomendó tener dos reuniones para revisar lo que se ha hecho y el desarrollo de un plan. La primera reunión será este viernes y la segunda reunión el 21 durante la hora del almuerzo.

Candidatos a la Junta Directiva/Membresía

Juan Araya asistió a nuestra junta como candidato a membresía. Juan es de Chile y ha estado en Utah por 8 años. Vino a los Estados Unidos en intercambio estudiantil a los 16 años. Asistió a la universidad en Idaho, ha trabajado en Big Borthers — Big Sisters, y tiene experiencia en recursos humanos y como director de operaciones que actualmente trabaja en una institución para personas de la tercera edad. Los miembros de la junta directiva le dieron la bienvenida a Juan como nuevo miembro de la junta directiva.

Moción para aceptar a Juan Araya como nuevo miembro de la junta directiva

Moción por: Teri Slaugh Segundado por: Dani Helberg Moción aprobada en unanimidad

Horario de la Junta Directiva – Cambio de Horario (discusión y decisión)

Después de la discusión, la junta directiva decidió cambiar la hora de inicio de las reuniones mensuales de la junta directiva de 6:00 pm a 5:30 pm a partir de la siguiente reunión en Febrero.

Reporte Administrativo

Reporte de la Directora Angela Fanjul

Información Preliminar de pruebas y metas

La información está en proceso de completarse. En la siguiente reunión se dará el reporte de los resultados.

Necesidad de Substitutos: crisis a nivel nacional.

La directora de DIA solicito la ayuda de la junta directiva para publicar y compartir este puesto de trabajo con sus conocidos. Los substitutos deben tener por lo menos 21 años, con por lo menos título de preparatoria y competentes en Ingles/Español. Personas no bilingües pueden considerarse, pero con seguridad, la preferencia es por individuos bilingües.

Reclutamiento para el año entrante:

Tema fue discutido durante el reporte del presupuesto en esta reunión.

Protocolos de COVID/procedimientos para el cierre suave & educación escolar en línea/virtual. La directora de DIA informo que 3 maestros están fuera esta semana y si más de 5 se ausentan de DIA tendremos que cerrar. Así mismo informó que DIA lleva acabo clínicas de vacunación mensualmente en la escuela, incluyendo vacuna de refuerzo. El personal de DIA fuera con COVID tiene que estar en cuarentena por 5 días de acuerdo a las indicaciones de CDS y del Departamento de Salud.

Puntos de Acción

Sesión a Puerta Cerrada

Sesión a Puerta Cerrada bajo la ley de UT 52-4-205 (si es necesario) Re-apertura de la reunión para votación de la junta directiva (si es necesario) NINGUNO

Aprobación de las Minutas: 9 de Noviembre, 2021

Moción por: Teri Slaugh

Segundado por: Monica Cuellar

Moción para Concluir la Reunión de la Junta Directiva

Moción por: Teri Slaugh Segundada por: Dani Helberg

La reunión concluyo a las 7:16 pm

Siguiente reunión virtual: 8 de Marzo, 2022